
Die Nachfragen der Ausschussmitglieder Herr Kluckhuhn, Herr Voigt, Herr Schaarschmidt 
und Herr Lingelbach werden von Herrn Hörst beantwortet. Er weist darauf in, dass der finan-
zielle Beitrag der Stadt zum REK A7 derzeit noch sehr gering ist, sich aber mit stärkerer Be-
teiligung und der Übernahme der Federführung für Leitprojekte auch ändern kann. Lagebe-
dingt ist die Ausrichtung Neumünsters noch nicht eindeutig. Ggf. ist auch eine Brückenfunk-
tion möglich. Dies soll auf Bitten von Herrn Schaarschmidt und Herrn Hahn von der Verwal-
tung näher dargelegt werden. Herr Kühl fordert eine klare Positionierung Richtung Metropol-
region.   
 


